



SGAP OUEST : LE MANS

Jean-François DUSCHESNE, Secrétaire Départemental Tel : 06 77 42 66 77

Renaud PEAN, secrétaire départemental Adjoint Tel : 06 83 72 47 22

Nicolas GALLOIS, délégué de service Tel 06 64 23 05 05

Siège National : 19, rue du Borrégo 75020 PARIS – www.fpip-police.fr

AFFRONTEMENTS AUX SABLONS.

Le 15 avril dans l'après-midi, nos collègues ont dû intervenir à plusieurs reprises dans le quartier des Sablons, afin de procéder à des interpellations.

Une fois de plus, « nos sauvageons » n'acceptant pas la présence de la police républicaine sur leur territoire, plusieurs dizaines d'individus ont affronté nos collègues, les bombardant d'objets divers (chaises, pierres, etc...), le bureau de police des Sablons étant dégradé dans la nuit.

La FPIP 72 salue, le courage, le sang froid et le sens policier dont ont fait preuve l'ensemble de nos collègues.

Si la FPIP 72 se félicite évidemment qu'aucun blessé ne soit à déplorer dans nos rangs, elle appelle nos collègues à la plus grande prudence, pour les interventions futures dans ce quartier.

Ces affrontements ainsi que le renfort de la C.D.I.37 en début de soirée, démontrent une fois de plus, qu'il y a un besoin urgent de collègues supplémentaires sur la circonscription.

La FPIP 72 rappelle avoir saisi par courrier le ministre sur ce sujet au début du mois.

La FPIP 72 demande également qu'à l'avenir, notre hiérarchie n'oublie pas de fournir les tickets repas, lorsque nos collègues sont maintenus au service.

Le Mans, le 16 avril 2015.

Le bureau départemental.



Fédération Professionnelle Indépendante de la Police

Siège : 19, rue du Borrégo 75020 PARIS
- Tel : 01 44 92 78 50 – Fax : 02 44 84 58 41
Courriel : choplin.fpip@gmail.com
Site : www.fpip-police.fr

Le Secrétaire Général
Fédéral

Paris, le 17 avril 2015.

Monsieur Bernard CAZENEUVE
Ministre de l'Intérieur

Ministère de l'Intérieur
Place Beauvau
75800 Paris cedex 08

Monsieur le Ministre,

Le 31 mars dernier, j'attirai votre attention sur la très grande insécurité à laquelle sont quotidiennement confrontés les collègues de la CSP du Mans lors des diverses interventions en demandant un renfort d'effectifs urgent et important.

Les échos des derniers évènements graves au cours desquels les policiers ont été la cible de projectiles en tous genres dans le quartier des « Sablons » ont dû vous parvenir, d'autant plus qu'une partie de la CDI 37 (Tours) est venue en renfort sur site.

A l'instar d'autres chefs de service, Monsieur le DDSP du Mans avait l'intention de puiser parmi les patrouilleurs afin de renforcer les brigades : vider un service pour tenter d'en faire fonctionner un autre, telle est la triste réalité de la police française !

Courant mars, devant cette situation et à la lumière des déclarations quant à la mise en place de sites pilotes pour tester les nouveaux horaires (2X2X3X2X3X2), notre bureau local a pris attache avec le chef de service afin de savoir où en était cette mise en place.

En effet nous pensons qu'il est temps de tout remettre à plat et que la CSP du Mans est un bon site pilote afin de mettre en œuvre ces nouveaux horaires parmi ceux que vous retiendrez. Sa proximité géographique avec la région parisienne la place à moins d'une heure de Paris (Plus rapide que pour aller de Paris à Rambouillet) avec une délinquance itinérante.

Monsieur le Ministre, la Police Nationale est malade, faites que sa maladie ne devienne pas mortelle.

Veuillez agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes salutations respectueuses.

